

#SÜD-OST 24. November 2017

Landessenioren Sachsen- Anhalt: „Staffelstabübergabe mit Generationswechsel“

Am 21. November wurde in der EVG-Geschäftsstelle Halle ein historischer Akt vollzogen: „Staffelstabübergabe mit Generationswechsel“.



Unser langjähriger Vorsitzender des Landesverbandes Senioren, Kollege Walter Jürgens, legte sein Amt nieder. Kollege Henning Lange, seit November dieses Jahres Mitglied der Landessenioren, wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Walter – seit 1951 Mitglied der Gewerkschaft – übergab Henning, der 1951 noch nicht einmal das Licht der Welt erblickt hatte, symbolisch den Staffelstab des Vorsitzes.

In seiner Dankesrede an die Arbeits- und Lebensleistung von Walter Jürgens nahm der Vorsitzende des Landesverbandsvorstandes, Kollege Dieter Posner, alle Anwesenden mit auf eine Zeitreise ins Jahr 1951. Sechs Jahre nach Ende des 2. Weltkrieges – da waren die Herausforderungen und Aufgaben, die vor einem Gewerkschafter standen, noch ganz andere als heute...!

Wir möchten an dieser Stelle Walter noch einmal ganz herzlich für sein Engagement für unsere Gewerkschaft danken und wünschen ihm alles erdenklich Gute, vor allem aber Gesundheit!

...und an Henning – es gibt viel zu tun! Dein Vorgänger hat große Fußspuren hinterlassen! Viel Glück und Freude bei Deinen neuen Aufgaben!



[Alle Bilder anzeigen »](#)